

Recogida de firmas en Málaga para que se aumenten los fondos para investigar el cáncer. :: FRANCIS SILVA

Piden que se duplique el dinero para investigar el cáncer y lograr el 70% de curación en 2030

La AECC pone en marcha una campaña para lograr 500.000 firmas y reclamar al Gobierno que se llegue a una inversión de 3.000 euros anuales en diez años

:: ÁNGEL ESCALERA

MÁLAGA. El arma más poderosa para hacer frente al cáncer es la investigación. Por ese motivo, la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) ha puesto en marcha una campaña ciudadana para recoger al menos 500.000 firmas y entregarlas al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. El objetivo es la creación una estrategia nacional de investigación en cáncer y como mínimo, el dinero que ha destinado a la investigación oncológica durante la última década, pasando de unos 1.555 millones de euros a 3.000 millones en los próximos 10 años. Ese aumento es imprescindible para que en 2030 se llegue al 70 por ciento de supervivencia de los pacientes con un tumor, un porcentaje que ahora es del 53 por ciento.

Otras dos cuestiones prioritarias para la AECC son favorecer el retorno de investigadores españoles y atraer el talento científico internacional. El inicio de la campaña de obtención de firmas en Málaga se hizo coincidir ayer con la celebración del Día Mundial de la Investigación en Cáncer. La recogida de firmas estuvo acompañada de una 'performance' en la que una persona, caracterizado como investigador, solo se movía cuando alguien firmaba el manifiesto y lo introducía en un buzón para escenificar así el problema de que la investigación no avanza todo lo rápido que sería de desear.

El presidente de la junta provincial de la AECC, Francisco Aguilar, manifestó que es necesario incrementar la financiación que se destina a la investigación, porque en los últimos años se ha reducido esa aportación en más del 20 por ciento. Aguilar indicó la conveniencia de incluir una casilla especial dedicada a la investigación en la declaración de la Renta para que las personas que lo estimaran oportuno pudieran marcarla y, de ese modo, incrementar las aportaciones a la ciencia. «Solo a través de la investigación se podrá defender a los ciudadanos de la lacra del cáncer. Los fondos actuales son insuficientes», remarcó Aguilar.

Investigadores malagueños

El presidente de la junta provincial de la AECC destacó que la colaboración ciudadana es fundamental, por lo que animó a la población a firmar el manifiesto que reclama más dinero para la investigación oncológica. A ese respecto, ensalzó el trabajo que llevan a cabo los investigadores malagueños, sobre todo los que pertenecen al Instituto de Investigación Biomédica de Málaga (Ibima). «Hay que poner en valor lo que se hace en Málaga, donde la AECC destina 200.000 euros al año para investigar el cáncer», apostilló Francisco Aguilar. La AECC alerta de que se estima

que el cáncer será la primera causa de mortalidad mundial y que se prevé un incremento de la incidencia de los tumores, con 21,5 millones de casos nuevos en 2030. Para hacer frente a esa situación, la Asociación contra el Cáncer defiende la necesidad de duplicar la inversión para dotar de más recursos a los investigadores. Asimismo, apuesta por la prevención, la detección precoz de las enfermedades oncológicas y la aplicación de nuevos tratamientos. El objetivo es aumentar el porcentaje de curación o, al menos, convertir el cáncer en una enfermedad crónica con un elevado nivel de supervivencia de los pacientes.

1 de 1 25/09/2018 9:11